

Index: Planungssicherheit

Luxemburg. Die Regierung empfing gestern die Sozialpartner, um ihre Index-Pläne darzulegen. Im kommenden Jahr soll der herkömmliche Modus in Kraft treten; sollte binnen zwölf Monaten inflationsbedingt mehr als eine Tranche erfallen, will die Regie-

rung zur Modulierung der vergangenen Jahre zurückkehren. „Das verschafft sowohl den Gewerkschaften wie den Arbeitgebern Planungssicherheit“, sagte Minister Felix Braz beim Pressebriefing. Der Arbeitgeberverband UEL zeigte sich mit der Vorgehensweise der Regierung nicht einverstanden. (jm)